

世界の打楽器を作って奏でよう



空き缶でスティールパンを作ったよ 人気アニメの主題歌も演奏できたよ

吉身公民館講座で、夏休み子どもたちが、親子で身の回りにある不用品を使った楽器作りと演奏に挑戦しました(全2回)。第1回は空き缶を使った「スティールパン」。8つの空き缶を並べ、缶の底をすりこぎでこすってパチでたたきながら、耳を頼りに音階を作りました。最後は全員で一緒に人気アニメの主題歌を演奏しました。

8月18日 | 吉身公民館

もりやまフルーツランド直売所 盛況



ナシ、ブドウ、秋の味覚がずらり 買い物客などでにぎわい

秋の味覚・ナシとブドウがずらりと並んだ直売所は、ナン狩りの家族連れや、大切な人への贈答、家族の食卓に並べようと買い物に訪れた人たちで、連日にぎわっていました。こばまぶどうの生産農家は「猛暑の影響で収量の減った品種もあり心配したが、甘さは上々で質の良いブドウができた」と話していました。

8月15日 | もりやまフルーツランド

第2回 善ちゃんのサイエンスショー



楽しみながら科学を体験 小学生がサイエンスショーのとりこに

旭化成株式会社・守山商工会議所 工業部会の共催事業として「小学生が楽しみながら科学に触れ、驚きと感動を感じてほしい」という思いをもとに、地域貢献の一環として開催。実験は「回転」をテーマに参加型で行われ、終始児童の挙手や歓声で会場内は科学に魅了されました。また、市内企業の展示ブースでも、児童がさまざまな体験を楽しみました。

8月26日 | 市民ホール 小ホール、展示室

SC CUP 2024



高校生バスケットチームのフレンドシップマッチ 西日本の強豪校が華麗なプレー

18歳以下で構成されるバスケットチームのフレンドシップマッチが開催(主催:サン・クロレラジャパン 株式会社)。地元・立命館守山高校男子バスケットボール部や滋賀レイクスU18をはじめとした日本のチームのほか、台湾の高校も参加。会場では熱戦が繰り広げられ、選手たちは華麗なプレーで観客を魅了しました。

8月19日 | 市民体育館

守山市の人口

令和6年8月31日現在
(前月比)

人口	85,810 (+ 2)
男	42,233 (+ 21)
女	43,577 (- 19)
世帯数	35,307 (+ 34)

以前なら夏もそろそろ終わりを迎え、暑さの和らぎが感じられるころだ。ただ、異常気象で猛暑はまだまだ収まらず、自宅や通勤のエアコンは相変わらずフル稼働。休ませるのはもう少し先になりそうだ。地球温暖化への配慮と自分の体調管理の狭間で葛藤する日々が続いている▼過日に市の地震災害総合訓練が開催された。お盆前に比べると幾分涼しくなったとはいえ、何もしくても防災服に汗がにじむ。大量の汗に日頃の運動不足を痛感しながら、誰も体調を崩すことなく訓練が終えられ一安心した▼この時期、台風の到来とともに穏やかな秋の訪れを期待するが、近年は気候変動の影響が日本に近づくと台風の勢力が強まっているのを感じる。夏の季節の移ろいを感じる夏の終わりの風物詩ではあるが、早めに備え、先の訓練を活かすような場面がないことを祈るばかりだ。(大い)



以前なら夏もそろそろ終わりを迎え、暑さの和らぎが感じられるころだ。ただ、異常気象で猛暑はまだまだ収まらず、自宅や通勤のエアコンは相変わらずフル稼働。休ませるのはもう少し先になりそうだ。地球温暖化への配慮と自分の体調管理の狭間で葛藤する日々が続いている▼過日に市の地震災害総合訓練が開催された。お盆前に比べると幾分涼しくなったとはいえ、何もしくても防災服に汗がにじむ。大量の汗に日頃の運動不足を痛感しながら、誰も体調を崩すことなく訓練が終えられ一安心した▼この時期、台風の到来とともに穏やかな秋の訪れを期待するが、近年は気候変動の影響が日本に近づくと台風の勢力が強まっているのを感じる。夏の季節の移ろいを感じる夏の終わりの風物詩ではあるが、早めに備え、先の訓練を活かすような場面がないことを祈るばかりだ。(大い)